

## 両沼・全会津中体連総合大会では各部とも善戦しました！

6月2日(火)～3日(水)、10(水)と両沼・全会津中体連総合大会が開催されました。各部とも日々の練習の成果を發揮しようと、一球・一球、粘り強いプレーで最後の最後まで本当によく善戦してくれました。ソフトテニス個人で県大会(いわき市)へ出場する齋藤龍馬・田村晃稀ペア、また、陸上競技110MHで県大会(郡山市)に出場する二瓶暢広君には、全会津の代表として精一杯がんばってきてほしいと思います。残念ながら、今回の大会で常設部を引退しなければならない3年生の皆さん、新たな目標を設定して、それに向かってまた努力を続け、残りの中学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。また、1・2年生は、新人戦に向けて新たなチームで練習に励み、柳中生の底力を見せてくれることを期待します。

### (両沼中体連総合大会結果)

◆野球……第3位

### (全会津中体連総合大会結果)

◆男子バレーボール……第3位

◆ソフトテニス男子個人……ベスト8(県大会出場)  
(齋藤龍馬・田村晃稀ペア)



## 全校生でボランティア活動を行いました！

6月19日(金)放課後、学校周辺や野球グラウンドの除草作業を実施しました。今回は、部活動ごとに場所を決めて草むしりをしました。一生懸命作業をする姿は、さすが柳中生という感がしました。次回は近くの公共施設や町中道路周辺を中心に美化活動をしてみたいと考えています。



## 職業講話で社会人へ向けての心構えをお聞きしました！

6月25日(木)6校時目、職業講話を全校生対象に実施しました。講師に、かわちやグループ代表の山内拓也様をお迎えし、「社会人へ向けての心構え」という演題でお話をいただきました。その中で、「人は心の持ち方を変えることによって人生を変えることができる」や「成功するには、成功するまであきらめないこと」、「知識と知恵」、



「数学と英語」の重要性、「柳津町を愛する心」などといった大変心に響く話を聞いていただきました。心より御礼申し上げます。



### 7月の主な行事予定



- |                     |               |
|---------------------|---------------|
| ◆2年生職業体験活動…～2日      | ※1・2日は2年生のみ弁当 |
| ◆2年生尾瀬環境学習…13日～14日  | ※13日は2年生のみ弁当  |
| ◆1年生森林環境学習…14日(郡山市) | ※14日は1年生のみ弁当  |
| ◆全校スポーツ交流会…16日      |               |
| ◆第1学期終業式…17日        | ※17日は全校生弁当    |